



ACTUALIDAD



En un ambiente de calida adhesión a nuestra causa se han desarrollado las sesiones del II Congreso Internacional de Escritores para la defensa de la cultura, al que han concurrido los más destacados escritores antifascistas del mundo. En la foto: una vista general del salón de actos del Ayuntamiento, donde se han celebrado las reuniones del Congreso. Los camaradas Negrín y Álvarez del Vayo durante sus intervenciones.

necesario estrechar los lazos de unión entre los obreros agrícolas y campesinos (Pepe Díaz)

el problema fundamental de la revolución española es el problema agrario.
(PASIÓN DE LA)
el proletariado debe luchar a su lado



la explotación de la tierra individualizada se hará colectiva o individualmente según la voluntad de la mayoría de los beneficiados

(decreto del 7 de Octubre)

VICENTE

Para exponer a los asistentes la política agraria del Partido Comunista se ha celebrado un acto a cargo del camarada Vicente Uribe, ministro de Agricultura. Una vista del escenario durante el discurso de Uribe; a la izquierda, la sala del cine Olympia—uno de los cuatro locales a que se transmitía el acto—durante la celebración del mismo.

En medio de gran entusiasmo han comenzado las sesiones de la Conferencia Nacional de Estudiantes. José Alcalá Castillo hace entrega a Moral, comisario de la F. U. E. de Madrid de la medalla creada para distinguir a los camaradas que han realizado mejor trabajo.

